

Denuncia canciller venezolano agresiones de Costa Rica



Caracas, 28 ago (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, condenó el encuentro que sostuvo en Costa Rica la ex fiscal de la República, Luisa Ortega Díaz; con el fiscal general de ese país, Jorge Chavarría Guzmán.

Aseguró que esa estrategia forma parte del plan de asedio que Ortega Díaz emprende contra Venezuela, luego de que la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) la removiera de su cargo por cometer delitos contra la moral y la ética del país.

“El Gobierno de Costa Rica opta por arrodillarse ante políticas de Washington, agrediendo la democracia venezolana y sus legítimas instituciones”, fue el mensaje que esta tarde publicó el canciller en su usuario en la red Twitter.

El encuentro habría sucedido en horas de la mañana de este lunes (hora de Venezuela). En su cuenta personal de Twitter, la ex fiscal —quien es prófuga de la justicia venezolana y está presuntamente vinculada con la creación de una red de corrupción y lavado de dinero instalada durante su gestión en el Ministerio

público—, publicó una fotografía en la que aparece con Chavarría Guzmán, al término de su encuentro.

“Lamentamos la arrogancia de la Cancillería de Costa Rica que parece imitar la conducta supremacista de sus jefes del Norte”, denunció el canciller Arreaza en otro mensaje.

Ortega Díaz ha sido declarada por el Estado venezolano como una de las principales aliadas de Estado Unidos y la derecha venezolana en la promoción del plan sedicioso que por más de tres meses atentó contra la paz de la República, y que causó daños en las calles, decenas de heridos y más de un centenar de personas asesinadas.

Mientras el Partido Comunista de Venezuela (PCV) propondrá a la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) acciones legales en respuesta a las sanciones de Estados Unidos contra esta nación sudamericana, anunció Yul Jabour, vocero de la organización.

El dirigente comunista informó a la prensa que el Gobierno bolivariano debe denunciar el convenio firmado entre Caracas y Washington para evitar la doble tributación y prevenir la evasión fiscal porque afecta los intereses de la nación.

El acuerdo, firmado hace más de 20 años, establece que cualquier empresa trasnacional domiciliada en Estados Unidos, y que ejerza actividad comercial y financiera en Venezuela, debe pagar sus impuestos de utilidad al país norteamericano, indicó el dirigente comunista.

Al respecto, Jabour denunció que este tratado ocasiona pérdidas anuales al fisco nacional por el orden de los 18 mil millones de dólares.

También rechazó las recientes sanciones aprobadas por el presidente Donald Trump, que prohíben negociaciones de deuda nueva y capital con el Gobierno venezolano y la estatal Petróleos de Venezuela (Pdvsa).

Indicó que esta medida 'limita la capacidad operativa y financiera del Estado venezolano' para forzar 'un cambio en el rumbo político'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/139644-denuncia-canciller-venezolano-agresiones-de-costa-rica>



Radio Habana Cuba